



Judaïsme et sionisme

Pourquoi êtes-vous contre le sionisme et l'État d'Israël ?

L'une des croyances fondamentales de la religion juive est que Dieu nous a envoyés en exil il y a environ 2000 ans. À cette époque, Dieu a imposé au peuple juif un serment sévère de ne pas reprendre la Terre Sainte par la force, mais plutôt d'attendre que Dieu lui-même nous rachète en envoyant le Messie. Au fil des générations d'exil, nous, les Juifs, avons toujours eu une confiance totale en Dieu, comme un petit enfant fait confiance à sa mère ; même dans les pires situations, lorsqu'il tient la main de sa mère, il reste absolument calme.

Si nous nous levions et quittons l'exil par nos propres moyens et par nos propres forces physiques, cela signifierait, par définition, que nous avons perdu notre confiance dans le Créateur. Cela équivaldrait à nier que Dieu nous a envoyés en exil et à nous rebeller contre Dieu, qui nous a ordonné de rester en exil jusqu'à la venue du Messie.

Ainsi, même si les sionistes avaient établi leur État sur une terre vide, cela aurait été totalement contraire à la Torah et à la volonté de Dieu. Mais ce n'était en aucun cas leur seul péché.

D'une part, la Terre Sainte n'était pas vide lorsque les sionistes sont arrivés. Ils ont créé leur État aux dépens du peuple palestinien, qu'ils ont expulsé de ses foyers, tuant de nombreuses personnes, y compris des femmes et des enfants. Cela profane le fondement même de notre religion, qui enseigne la tolérance et la bonté envers tous les peuples.

De plus, **l'État qu'ils ont créé était et reste violemment antireligieux**. Des colonies de kibboutz laïques à leur déclaration d'indépendance qui refuse de mentionner le nom de Dieu, en passant par leurs camps d'absorption où ils ont forcé des centaines de milliers d'immigrants juifs à abandonner leur judaïsme, jusqu'à leur armée obligatoire où ils enseignent le pouvoir athée et le militarisme, parmi d'innombrables autres exemples, l'État



SHIVAYA INFO



d'« Israël » a été une longue chaîne d'oppression antireligieuse contre laquelle les résidents orthodoxes ont été contraints de lutter pour leur existence même.

Mais même si les dirigeants de l'État étaient très religieux et même s'ils parvenaient à une paix durable avec les Palestiniens, comme nous l'avons déjà dit, l'idée de créer un État juif pendant notre exil est en soi contraire au judaïsme. Il est vrai que certains Juifs se qualifient de sionistes religieux, mais nous considérons cela comme un oxymore. **Les idéaux du sionisme sont fondamentalement contraires à la foi juive, et ces sionistes religieux ne peuvent donc pas être considérés comme d'authentiques juifs religieux.** Ils ont malheureusement été influencés par des idéaux hérétiques. Ce sont ces idéaux, et non la Torah, qui sont la source de leurs opinions nationalistes et de leurs actions militantes et immorales.

La tragédie de l'existence du sionisme et de l'État sioniste est très douloureuse pour tous les Juifs fidèles à la Torah, et nous prions et espérons continuellement que l'État sioniste sera rapidement démantelé, sans effusion de sang, et que la terre entière sera restituée au peuple palestinien. Alors, Juifs et musulmans pourront vivre ensemble en paix, comme les générations passées.

<https://nkusa.org/qa/judaism-zionism/>